



# La Santa Sede

---

## **DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LOS MIEMBROS DEL MOVIMIENTO "HUMAN ECONOMIC FORUM"**

*Estudio del Aula Pablo VI  
Miércoles, 11 de diciembre de 2024*

**[Multimedia]**

---

*Queridos amigos, ¡buenos días!*

Tengo el placer de reunirme con ustedes con ocasión del primer *Foro Económico Humano* que se celebra estos días en Roma. Su reunión, en la que se abordan importantes cuestiones económicas y sociales, se centra en el tema de la sostenibilidad humana.

La búsqueda de un desarrollo humano sostenible e integral es decisiva para la protección y la promoción del bien común universal. Por eso, es necesario situar a la persona humana en el centro de nuestro interés y de nuestras actividades. Debemos tener siempre la mirada puesta en las personas concretas, en todas sus dimensiones, para combatir la pobreza, devolver la dignidad a los excluidos y, simultáneamente, cuidar la casa común (cf. Carta encíclica *Laudato si'*, 139).

Los proyectos de promoción humana son tanto más eficaces cuanto más están garantizados por sistemas económicos capaces de sostenerse en el tiempo. Por ello, es encomiable que, en su análisis de la situación actual, su Foro haya adoptado un horizonte global. Y la implicación de ponentes expertos de diferentes culturas y religiones favorece la atención y la sensibilidad hacia todas las necesidades humanas.

Los animo en su compromiso, que se basa en la conciencia del carácter sagrado de la vida humana y trabaja por la construcción de un mundo mejor. Les agradezco su visita y los bendigo a ustedes y a su trabajo. Y les pido que, por favor, me recuerden en sus oraciones. Muchas gracias

---

Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 11 de diciembre de 2024

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana